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Assunto: Serviço de Antendimento Permanente de Vale de Cambra

Destinatário: MINISTÉRIODA SAÚDE

Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República

A 10 de Abril do presente ano, o jornal local Terras de Cambra, noticiou a inevitabilidade do

encerramento do Serviço de Atendimento Permanente (SAP)de Vale de Cambra.

As notícias públicas, avançadas, tiveram por base uma reunião realizada no dia 4 de Março

entre Comissão de Utentes do SAP de Vale de Cambra com o Presidente da Administração

Regional de Saúde do Norte.

o Presidente da Comissão de Utentes afirma que tem como certo o encerramento dos SAP's,

em especial do existente no município de Vale de Cambra, e que os utentes valecambrenses

passarão a ter de se deslocar ao Serviço de Urgência Básica(SUB)de Arouca assim que as obras
do mesmo estiverem concluídas.

Face ao exposto, e nos termos constitucionais e regimentais, requere-se ao MINISTÉRIODA

SAÚDE.entidade Quetutela e coordena o Serviço Nacionalde Saúde. o seguinte:

1) Quais são as facilidades e serviços existentes à disposição da população de Vale de
Cambra;

2) Alguma vez o Ministério da Saúde previu ou prevê o encerramento do Serviço de
Atendimento Permanente;

3) Se existe alguma previsão de encerramento do Serviço de Atendimento Permanente

de Vale de Cambra e se sim quando;

Expeça.se

Publique-se
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4) Se o Serviço Nacional de Saúde melhorou ou piorou no decorrer do mandato deste

Governo o atendimento aos valecambrenses;

Paláciode SãoBento,23deAbrilde 2009.
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